

varias listas de suscripción para que los compañeros las vayan cubriendo a medida de sus fuerzas.

Los compañeros que de verdad sienten las ideas de redención humana, de proclamar los presentes la ocasión. Es necesario que los compañeros activemos y redoblemos nuestras energías, para que sea un hecho la realización de la excursión. Los compañeros que pudiendo cooperar a esta obra dentro de sus medios económicos no lo hicieran, será la razón más evidente que ellos no sienten tales ideales que dicen sustentar.

Los componentes de este grupo han acordado dar una cantidad semanalmente por individuo.

Mensualmente iremos publicando el total de las cantidades que por numeración de listas contengan.

Esperamos tomen nota de la presente circular las camaradas. Por el grupo "Los Libres", Juan Oluchea.

Federación de grupos anarquistas de la región catalana

Cantidades recibidas para sufragar los gastos del envío de delegados al Congreso Internacional de Londres:

Table with 2 columns: Existencia anterior, Pesetas. Lists various locations like Sabadell, Fuenmayor, Cantallops, etc., with corresponding amounts.

Total . . . 217 15

A los grupos, entidades e individuos que están conformes y vean con simpatía la celebración del Congreso Anarquista Internacional que se celebrará en Londres en los meses de agosto y septiembre.

De acuerdo con la idea expuesta en las columnas de TIERRA Y LIBERTAD por el compañero Constancio Romeo, y creyendo de urgencia y necesidad el que los compañeros contribuyan a que se pueda mandar un delegado de Andalucía, abrimos una suscripción con dicho objeto y que queda encabezada con las siguientes cantidades:

Grupo "Los que queremos", de Arriate, 7 pesetas; ídem "Hacia La Internacional", de Aznalcollar, 2; ídem "Armor", de Carmona, 9'50; ídem "Los hijos del planeta Tierra", 6'50; Salvador Muñoz de Osuna, 2.

Queda, pues explicado el objeto de la suscripción y ahora sólo nos queda recomendar a los compañeros que si de verdad quieren estar representados en el Congreso, deben de moverse y hacer suscripciones en los puntos donde se encuentran y mandarnos a este Comité a ver si se puede mandar el delegado directo.

No recomendamos más que mucha voluntad y deseos para hacer este trabajo. Los donativos deberán estar en nuestro poder antes del 20 de agosto y se mandarán a nombre de Progreso Alfarado, Verónica, 3, Sevilla.

Por la Federación Anarquista de la región andaluza.—El Comité.

"Vida anarquista" Tenemos a la venta, al precio de una peseta, este libro, segundo volumen de la BIBLIOTECA de Tierra y Libertad

Pidiendo más de 5 ejemplares se hace el 25 p. 100 de descuento.

MAREMAGNUM

JUVENTUD IDEALISTA TEATRAL.—Bajo este nombre, en la Sociedad de Cultura Racional de Pueblo Nuevo, nos hemos agrupado algunos aficionados al arte dramático, con la triple finalidad de practicar nuestras aficiones, representar obras sociales que nos sea oculta el espíritu de las empresas y procurar auxiliar a los que necesitan apoyo, ofreciendo nuestro concurso netamente desinteresado a todas las campañas progresivas que se emprendan.

Si los elementos racionales para organizar festivales pseudo-beneficiosos recurren a las corridas de toros y funciones teatrales, contando con el interesado concurso de los toreros y artistas de más renombre, nosotros, confiando que nuestra voluntad suplirá sus facilidades, también queremos organizar funciones que, al mismo tiempo que sean benéficas, se representen obras que enseñen al pueblo cual es el verdadero camino de la verdad.

Nosotros estamos dispuestos a prestar nuestro apoyo a favor de la Enseñanza Racionalista, de los obreros presos, de los sindicatos que se encuentran en situación precaria, ya sea por huelga o por alguna otra causa, de los compañeros que se encuentren necesitados, en una palabra, de todos

estas campañas se organicen para ayudar a que el proletario vaya camino de la emancipación.

Rogamos a todas las entidades y compañeros de Barcelona y su provincia, a quienes pueda interesar nuestro ofrecimiento, que tomen nota de nuestra dirección (Wad Bas, 216).—Por la J. I. T., el presidente, Emilio Grau.—El secretario, Ricardo Bosch.

Los compañeros que deseen relacionarse con Juan Corral pueden dirigirse a calle León, 12, piso 2.º, Barcelona.

Aunque el compañero Sánchez Bese, director de la "Biblioteca del Obrero" se encuentra, acompañado de su hija Paes, de excursión de propaganda por la región valenciana, advierte a cuantos tengan correspondencia o necesiten tenerla con dicha Biblioteca, que pueden dirigirse para pedidos y giros en la misma forma que como saben es: a su nombre, Enladrillada, 49, Sevilla, pues allí queda personal que servirá puntualmente cuantos pedidos se le hagan, así como tomarán nota de los giros que reciban, agradeciendo mucho, a cuantos tengan cuentas pendientes, el envío de fondos para poder hacer frente a los gastos que ha de hacer con motivo de los nuevos trabajos que tiene en preparación y en prensa.

No podía la Liga Antialcohólica esperar tan extenso número de adhesiones de toda España a la idea de celebrar un congreso el próximo octubre y desear el Comité de complacer a todos los adictos al pensamiento, se ha acordado darle carácter nacional en vez de regional, cumpliendo de este modo mejor los deseos de todos los adictos, dándose así mayor amplitud a la idea de primer momento concebida.

DE PROPAGANDA.—Nos comunicó el grupo "H. la A." que, bajo los auspicios del "Centro de Cultura" de Palamós y en el presente mes, lleva dadas al compañero Zoais las siguientes conferencias:

- En San Juan: "Individuo y Sociedad".
En Palamós: "La política y el proletariado", "Amor y Arte", "Niños, pájaros y flores", "Verdadero Sindicalismo" y "Anarquía no es utopía".
En San Antonio: "Leyes naturales del trabajo", "La mujer" y "Españal y trabajo".
En San Felix: "Ineludibilidad del trabajo".
En Palafregull: "Devastamientos" y "Emancipación femenina".
En La Escal: "Sociología y Pedagogía".
En San (Barcelona): "Arte y Amor".

Todas con bastante público y buen éxito, y a las que seguirá otras series, de las que oportunamente daremos cuenta a nuestros lectores y cuyos beneficios se destinan para la escuela racionalista "Luz".

El compañero José María Núñez desea saber del compañero Antonio Villegas, Dirección: Fonda Española, en Larache (Marruecos).

El compañero José Andrade pasará por esta redacción a recoger una carta.

Todo grupo o compañero que desee relacionarse con el grupo "Los Tierra Liberrianos", de Vienne, deberán dirigir toda la correspondencia a nombre del compañero Anselmo Martí, 8, rue Curriere, Vienne (Isere) Francia.

El Centro Obrero de Gracia, situado en la calle de Montseny 69, pone en conocimiento de todos los sindicatos, periódicos y obreros en general, que ha trasladado su residencia a la calle Santa Agueda, 10, 1.º, esquina al Torrente de la Olla.

Todos los que enviaban correspondencia y paquetes a Demetrio Miñana, de Río Janeiro (Brasil) se entenderán, en lo sucesivo con Plutarco Fruits, en la misma dirección.

Participamos a E. Mora, de Almadén, que Acción Libertaria no se publica.

El próximo sábado, a las nueve de la noche, el doctor F. Calvet dará una conferencia sobre "La telegrafía sin hilos" en la Sociedad de Cultura Racional de la barriada de Pueblo Nuevo, Wad-Ra, 216.

La Sociedad de Cultura Racional, de Pueblo Nuevo, a las entidades de Cultura, grupos e individuos amantes de la lectura.—Hace más de un año que a petición nuestra escribió el querido luchador A. Lorenzo una conferencia que tituló "Contra la ignorancia". Reconociendo nosotros la importancia del asunto y lo bien desarrollado que estaba, no dudamos en hacer una edición de 6000 ejemplares, haciendo constar que los beneficios serían a favor de la propaganda cultural y de los presos.

Hemos hecho toda la propaganda que hemos sabido para darle salida; pero a la presente aun nos quedan unos 2500 ejemplares, sin contar 250 que entregamos para los presos.

Como la situación económica nuestra no es muy desahogada, y a la suscripción pro presos siempre le hace falta ingresos, os rogamos a todos que nos ayudéis, contribuyendo a que se venda dicho folleto; pues, no sólo nos haréis un bien a nosotros y a los presos sino que se lo haréis también a la propaganda, porque es un trabajo que deben leer todos.

No dudamos que tomaréis con interés nuestra petición y que nos ayudaréis.

Precio: 1 ejemplar 10 pts. y de 10 ejemplares en adelante el 30 por 100 de rebaja.

Para pedidos: Sociedad de Cultura Racional, Wad-Ras, 216, Pueblo Nuevo, Barcelona.—La Junta.

En vista de la imposibilidad de celebrar el mitin pro amistad en Santander, la suscripción hecha con tal objeto se distribuye en la forma siguiente:

Para presos por cuestiones sociales.—Vicente Ferrer, 1'10; Genaro Ibarra, 0'50; D. L. 1'25; Girado por Nemesio a Tierra y Libertad, 3'25.

Para propaganda de la idea anarquista en Santander.—Lázaro Vega, 2'25; Salvador G., 0'85; Justo Arnez, 0'45; Tomás M., 0'40; Gale Valle, 0'50; Pepe Santiago, 0'15; Manuel Rodríguez, 0'25; Isidro Fernández, 0'10; A. Z., 0'20; Salas, 0'30; Esteban Diego, 0'20; León García, 0'20; Julián Calzado, 0'20; Angel Cate;

nia, 0'20; Julián Sánchez, 0'30; Trujillo, 0'15; P. Vidal, 0'10; J. G., 0'25; A. M., 0'25; recordado de varios amigos por Quico López, 2'00; Antonio Sierra, 0'25; Flores, 0'50; Nemesio Herrera, 1'45; D. L., 1'50; X., 2'25.—Total: 15'35. Si se ha dejado de consultar a alguno y no está conforme con el destino que se da a este dinero, puede reclamarlo a Nemesio Herrera, Florida, 15, 4.º, cuya cantidad de pesetas 15'25 obran en su poder.

El Centro de Cultura Racional de Sans, calle Vallespir, n.º 12, celebrará importante conferencia el próximo domingo, día 2, a las cinco de la tarde a cargo del profesor racionalista M. Badía, el cual disertará sobre "Necesidad de la enseñanza".

A tan importante acto confiamos vernos rodeados de todos los camaradas simpatizantes de la enseñanza racionalista.—La Junta.

El compañero Emilio Pereira desea saber si el grupo Vegetariano del Brasil, Constante y Miranda, ha recibido una carta y un original. Su dirección, Cementerio, 6, Ansalcollar (Sevilla).

Toda la correspondencia y paquetes que se envíen a Diego Alonso, de Valdelamas (Huelva) debe enviarse a Francisco Camacho, de la misma localidad.

Toda la correspondencia del grupo "Paso a la Verdad", de Fernán Núñez, se dirigirá a Miguel Giménez Rosal, calle Colón, 80, Fernán Núñez (Córdoba).

T. H. participa al compañero Melchor Capollas que recibió las 10 pesetas de los carnets.

Avísos a periódicos

Fuerza Consciente, mandará un paquete de 25 ejemplares a José Martí, calle de Expositos, 5.º, izquierda, Bilbao, diciendo su importe.

El Despertar del Obrero suspenderá, hasta nuevo aviso, el paquete que enviaba a Antonio Pérez Luna, de Campillo.

Regeneración mandará 3 ejemplares del número extraordinario a Juan Pulido, de Lebrija.

La Voz del Obrero y Fuerza Consciente enviarán tres ejemplares al grupo "Los Tierra Liberrianos", a nombre de Anselmo Martí, 8 rue Curriere, Vienne (Isere) Francia.

Las cantidades que en correspondencia del número 221 aparecieron para Regeneración, La Balala, de Santiago de Chile, y La Protesta, de Lima, son para que envíen una suscripción a Zacarías Berizartus, calle de María Angela, Peluquerías, en Eibar (Guipúzcoa) España.

Regeneración enviará una suscripción a Tomás López, rue d'Ecole Vieille, 14, L'ile, Martigny B. D. R. (Francia). El pago en correspondencia.

Acción Directa aumentará a 30 ejemplares el paquete del grupo "Los porñados", de Aznalcollar.

La Voz del Cantero y Acción Directa aumentarán medio paquete a Francisco Camacho, de Valdelamas (Huelva).

La Voz del Campesino enviará 10 ejemplares a José López, calle Toledillo, 41, El Rubio (Sevilla).

El Obrero Moderno, enviará cinco números a Martín Alvarez, calle Córdoba, 44, Fernán Núñez (Córdoba).

A MIS COMPAÑEROS DEL FERROL.—Compañeros: Con gran alegría he leído en el número 140 de La Voz del Obrero, de la Coruña, la grata noticia de la fundación de un nuevo grupo anarquista en El Ferrol, denominado "Acción" y que este grupo lleva el propósito de hacer respatrocer el hermoso paladía Cultural Libertaria. Yo, amante que soy de la libertad, aplaudo la labor de mis paisanos (si es que cabe la palabra) y deseo sea pronto un hecho la repatriación de dicho paladía anarquista, aconsejando a los compañeros del Ferrol no desmayen en la labor emprendida, deseándoles sean un hecho sus aspiraciones y que se vean cumplidas lo antes posible.

Adelante, compañeros ferrolanos y no desmayéis en tan hermosa labor, que será la regeneración de la humanidad.—N. Carradeto.

Nota.—Desde el primer número que salga mandaréis un paquete a mi nombre, al Centro Obrero, Poniente, 24, 2.º Barcelona.

Tenemos para la venta los siguientes folletos, que pueden adquirirse en esta administración y cuyo precio se detalla a continuación:

Table listing various pamphlets and their prices, such as 'La Anarquía triunfante', 'Aspecto social de la lucha contra la tuberculosis', etc.

PUBLICACIONES DE LA ESCUELA MODERNA Casa Editorial fundada por FRANCISCO FERRER

Por la administración de TIERRA Y LIBERTAD, mediante pago anticipado, se servirán las siguientes obras:

- Encuadernadas: a 2 pesetas
Las Aventuras de Nono, por Grave, traducción de Anselmo Lorenzo.
El Niño y el Adolescente, por Michel Petit.
Preludios de la lucha, por Pi y Arsuaga.
Sembrando flores, por F. Urales.
Origen del Cristianismo, por Malvert.
Tierra libre (cuento social), por Grave, traducción de Lorenzo.
Humanidad del porvenir, por E. Lluria, epílogo de Malato.
Primer manuscrito, correspondencia escolar y dictados.
Epitome de Gramática Española, por Palasi.
Aritmética Elemental, por Palasi.
Elementos de Aritmética, dos tomos, encuadernada, 4 pesetas.
Resumen de la Historia de España, por N. Estévez.
Compendio de Historia Universal, por C. Jacquinet, tres tomos, 6 pesetas.
Notiones de Idioma Francés, por L. Bonnard.
La substancia universal, por A. Bloch y Paraf-laval.
Notiones sobre las primeras edades de la Humanidad, por G. Engerrand.
Evolución super-orgánica, por E. Lluria, prólogo de Ramón y Cajal.
Geografía física, por Odón de Buen, prefacio de B. Reclus.
Pequeña Historia Natural, por Odón de Buen, dos tomos, 4 pesetas.
Mineralogía, por Odón de Buen.
Petrografía y vida actual de la Tierra, por Odón de Buen.
Edades de la Tierra, por Odón de Buen.
Psicología Etnica, por Ch. Letourneau, 4 tomos, 8 pesetas.
La Escuela Nueva, por Eislander, traducción de Lorenzo.
Hacia la unión libre, por Naquet, traducción de C. Litran.
República Francesa y Vaticano o la política religiosa en Francia, por André Mater, traducción de Litran.
La evolución de los Mundos, por Nergal, traducción de Litran.
La Escuela Moderna, por Francisco Ferrer Guardia.
Cómo se forma una inteligencia, por el doctor Toulouse, traducción de Litran.
Historia de la Tierra, por Sauerwein, traducción de Litran.

En rústica: a 1 peseta
Cartilla (cartón), primer libro de lectura.
Las Aventuras de Nono.

El Niño y el Adolescente. Preludios de la lucha. Origen del Cristianismo. Sembrando flores. Tierra libre. Humanidad del porvenir. Flores, drama social en tres actos, por J. P. Chardón, traducción de Lorenzo. El infierno del soldado, novela de costumbres militares francesas, por J. de la Hire, traducción de Saletad Gustavo. Las clases sociales, por Malato, traducción de Lorenzo. En anarquía, por Camille Pert, traducción de Lorenzo.

A varios precios:
El banquete de la vida, por A. Lorenzo, 1'50 pesetas.
En Guerra, idilio, por Ch. Malato, traducción de Lorenzo, 0'40 pesetas.
A B C-Sindicalista, por Ivotot, 0'15 pesetas.
La Mujer y la Revolución, por F. Stackelberg, 0'15 pesetas.
En el café, por E. Malatesta, traducción de S. Rodrigo, 0'25 pesetas.
Génesis y evolución de la moral, por Ch. Letourneau, 0'75 pesetas.
Análisis de la cuestión de la vida, por A. Pellicer Paraire, 0'75 pesetas.
La moral anarquista, por Kropotkin, traducción de A. Cruz, 0'25 pesetas.
Postales Paz, por Sagristá, 0'15 pesetas.
Retratos de Ferrer, en busto y de cuerpo entero, 50 por 32, a 0'60 pesetas.
Ferrer: Páginas para la historia, Consejo de Guerra: acusación, defensa y sentencia.—Consejo Supremo de Guerra y Marina: Providencia decretando la irresponsabilidad civil y de evolución de los bienes. Precio, 0'20 pesetas.

El Hombre y la Tierra, por Eliseo Reclus, traducción por Anselmo Lorenzo y revisada por Odón de Buen. Consta de seis tomos. Por cuernos, a 0'50 pesetas uno. Precio de la obra encuadernada con tapas especiales, 1'20 pesetas. Tomos sueltos, a 0'20 pesetas.

La gran Revolución, por Kropotkin, versión española de Anselmo Lorenzo, por cuadernos semanales a 50 céntimos.

SUSCRIPCION GENERAL

Table showing subscription details for various groups and individuals, including names like Mariano, Martigues, Cotte, etc., and amounts.

REPARTO
Entregado a una familia expulsada de la Argentina . . . 40
Quedan para el próxima reparto . . . 903'70

Correspondencia

Sabadell.—B. Ll. Id. 6'25; por folletos 1'05 y paquetes 5'20. Pagado el 221.
La Arboleda.—L. A. Id. 18 para retratos. Enviarnos libros.
Fuenmayor.—M. A. Id. 18; para Congreso 8 y paquetes 10.
Campillo.—A. P. Id. 25; para Solidaridad Obrera 2; La Voz del Cantero 1'50; El Despertar del Obrero 1'50; El Obrero de Calañas 8; libros 8 y paquetes 2. Pagado el 215.
Larache.—A. G. Id. 5; La Voz del Cant. ro 1; Regeneración 3 y paquetes 1.
Bilbao.—J. M. Id. 5, y no 5'45 por libros.
Herrera.—F. C. Id. 10; para la Federación Andaluza 5 y paquetes 5. Pagado el 219 faltan 0'30.
Salsigne.—C. M. Id. 11'50; Congreso Londres 3; donativo 1, paquetes 7'50. Pago en septiembre.
Ripoll.—J. R. Id. 3 por paquete.
Muriano.—W. R. Id. 2'50 que distribuímos.
Linares.—A. T. Id. 20 por paquete.
Valencia.—A. S. Id. 13'50 por paquetes.
Yalls.—P. C. Id. 13'50 por folletos 15'60; Solidaridad Obrera 10. Sobran 10, que abonamos por paquetes.
Puebla junto a Coris.—S. de O. A. Id. 8 por suscripciones.
Martigues.—J. L. Id. 19; para Regeneración y presos Texas 6; presos 1'50; Congreso 1; donativo 1'50 y suscripción de S. P., P. R. y tayas 9.
Cetta.—R. V. Id. 101'50; para presos 61'30 y paquetes 40'20.
Río Janeiro.—P. F. Id. 11'50; para Solidaridad Obrera 3 y donativo 1; Cultura y Acción 2'50; presos 3 y donativo 2.
Lyon.—P. G. Id. 10 por paquetes. Pagado el 221. Nos remitimos bastante confianza.
Esclanyá.—J. B. Id. 33'50; para Solidaridad Obrera 2; Regeneración 28; presos 0'50; dona-

Balance del número 223

Table with 2 columns: Ingresos, Gastos. Lists various income and expense items with amounts.

Imp. GERMINAL, Ronda San Pablo, 36.